

## ABSTRAK

**Misbahul Husna** 2020. Perbedaan Hasil Pengaplikasian *Higliligher Compact Powder* dengan *Highlighter Liquid* terhadap Rias Pengantin Koto Gadang. Skripsi. Jurusan Pendidikan Tata Rias dan Kecantikan, Fakultas Pariwisata dan Perhotelan, Universitas Negeri Padang.

Penggunaan *highlighter* dapat memberikan kesan makeup yang *flowless* dan *glowing*. Dan salah satu kunci dunia kecantikan dan menjadi trending dalam 2 tahun belakangan ini adalah *glowing*. Penelitian ini bertujuan untuk a) menganalisis hasil pengaplikasian *highlighter Compact Powder* pada rias pengantin Koto Gadang, b) menganalisis hasil pengaplikasian *Highlighter Liquid* pada rias pengantin Koto Gadang dan c) menganalisis perbedaan hasil pengaplikasian *highlighter Compact Powder* dengan *Highlighter Liquid* pada rias pengantin Koto Gadang.

Metode penelitian menggunakan metode *pre-eksperimen* yang merupakan rancangan penelitian yang belum merupakan eksperimen sungguhan. Jenis penelitian menggunakan desain penelitian *one-shoot case study*. Populasi dalam penelitian adalah Mahasiswa Fakultas Pariwisata dan Perhotelan yang berusia 19- 23 tahun. Sampel penelitian ini berjumlah 6 (enam) orang dengan 7 (tujuh) orang panelis. Penelitian ini menggunakan dua variabel yaitu: variabel bebas (X) dan variabel terikat (Y). Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, dokumentasi dan instrumen. Langkah-langkah menganalisis data dilakukan dengan uji persyaratan analisis dan uji hipotesis.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa hasil pengaplikasian *hfghighlighter Compact powder* dari aspek kilauan rata-rata 2,4 kategori kurang berkilau, aspek kehalusan rata-rata 2,9 kategori halus dan aspek ketahanan rata-rata 3,1 kategori tahan. Pada pengaplikasian *highlighter liquid* dari aspek kilauan diperoleh rata-rata 3,4 kategori berkilau, aspek kehalusan rata-rata 3,3 kategori halus dan aspek ketahanan rata-rata 3,3 kategori tahan. Terdapat perbedaan hasil kilauan menggunakan *highlighter Compact powder* dan *highlighter liquid*. Nilai  $p = 0,009$  ( $p < 0,05$ ). Tidak terdapat perbedaan hasil kehalusan menggunakan *highlighter Compact powder* dan *highlighter liquid*. Nilai  $p = 0,319$  ( $p > 0,05$ ). Tidak terdapat perbedaan hasil ketahanan menggunakan *highlighter Compact powder* dan *highlighter liquid*. Nilai  $p = 0,183$  ( $p > 0,05$ ). Disarankan bagi mahasiswa program studi D4 Pendidikan Tata Rias disarankan agar dalam melakukan praktek rias wajah pengantin Koto Gadang jika ingin mendapatkan hasil rias wajah yang berkilau, halus dan tahan serta terlihat lebih *glowing*, maka pengapliakasian *highlighter liquid* lebih disarankan untuk digunakan.

**Kata Kunci** : perbedaan, pengaplikasian, *higlighter Compact powder*, *highlighter liquid*.